



## Cap à l'Ouest

publié le 11/04/2019

Direction Avilés où le ciel a fini par se dégager, nous permettant ainsi de découvrir les façades hautes en couleurs des ruelles de la vieille ville. Dans le marché couvert, les élèves ont interrogé des producteurs locaux pour parfaire leurs connaissances sur la gastronomie régionale.

A Arnao, nous sommes descendus dans les galeries de la première mine de charbon d'Espagne après de riches explications sur l'histoire de l'exploitation sous-marine de ce minerai.

L'après-midi s'est de nouveau déroulé en famille.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**